
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – вопросы ЖКХ и готовность
Тюмени к гриппу
В Тюмени продолжается работа Клуба экспертов. За минувшую неделю самыми обсуждаемыми
стали встреча экспертов и неравнодушных граждан с представителями городской
администрации и заместителем губернатора Тюменской области Вячеславом Вахриным,
посвященная вопросам ХКЖ (в частности, капремонту), а также нехватка масок в местных
аптеках на фоне зарождающейся эпидемии гриппа и ОРВИ.

На площадке Общероссийского народного фронта в Тюмени при активном участии Клуба
экспертов состоялась встреча с замгубернатора региона Вячеславом Вахриным. За время
обсуждения удалось прояснить множество волнующих тюменцев вопросов: говорили о схеме
проведения капитального ремонта жилого фонда, схеме теплоснабжения Тюмени,
газификации области и многом другом.

По мнению участников дискуссии, обсуждение прошло в конструктивном ключе и оказалось
весьма полезным не только в плане прояснения некоторых вопросов, но внесения дельных
предложений.

Эксперты и рядовые тюменцы проявили большую заинтересованность в обсуждении, и, хотя
встреча длилась около трех часов, осталась пища не только для размышлений, но и для
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продолжения дискуссии.

Другой острой темой стал рост числа заболеваний ОРВИ и гриппом в Тюмени. Пользователи
отметили нехватку в аптеках столь необходимых в такой ситуации защитных масок, а также
недопустимость самолечения.

Однако, как заметил Александр Пересторонин, маски в аптеки всё же завозят. Пресс-
секретарь департамента здравоохранения Тюменской области Александра Малыгина
добавляет: «Через справочную аптек можно узнать по наличию, чтобы не наматывать круги по
городу». Она же отмечает, что ситуация с масками контролируется ежедневно, и сейчас
отдельные аптеки делают ограничение на продажу масок в одни руки. Впрочем, пользователи
также высказали мнение, что, вероятно, для некоторых предприимчивых граждан торговля
массово закупленными масками стала бизнесом: «А если скупают специально? Вчера на
«Авито» увидела объявление», – сообщает Дарья Рассохина.

Фатыма Карамова сделала акцент на необходимости обязательно обращаться к врачам при
первых признаках заболевания и не заниматься самолечением, чтобы не запустить болезнь и
не заразить окружающих.

Впрочем, нашлись и недовольные действиями властей:

Пользователь Юрий Алексеевич полагает, что применение защитных масок – не панацея: «Вы
действительно считаете, что маски помогают? Наивные! Чтобы маска помогла, нужно уметь ее
правильно носить, вовремя менять, а еще вовремя и правильно убирать помещения (минимум
влажная уборка)».
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